

## DUPLEX BESCHICHTUNG FEIN GESCHÜTZT



Ab sofort bieten wir für alle unsere Scheren, Doppelscherenhebebühnen und 4-Säulenhebebühnen die Spezialbeschichtung Duplex Color an. Die Duplex Color Beschichtung bietet alle Vorteile der Feuerverzinkung plus Oxygen Care.

Sie erhalten die von Nussbaum gewohnte Ästhetik und gewinnen zusätzlich garantierte Langlebigkeit durch höchste Schutzwirkung. Duplex Color ist ideal für Hebebühnen, die unter besonders rauen Bedingungen bestehen müssen. Ihre Hebebühne ist über die gesamte Lebensdauer sicher vor Korrosion geschützt. Die Duplex Color-Beschichtung bietet darüber hinaus eine so hochwertige Oberfläche, dass sie auch im Annahmehbereich als die perfekte Vorzeigebühne funktionieren kann.

Für welche Hebebühnen bietet Nussbaum die Duplex Color Beschichtung an?

Alle Scherenhebebühnen Uni Lift, Doppelscherenhebebühnen Jumbo Lift und 4-Säulenhebebühnen Combi Lift.

Wie kann ich die Hebebühnen mit Duplex Color Beschichtung bestellen?

Geben Sie bei der Bestellung einfach Duplex Color als Beschichtung an.

Wie funktioniert die Duplex Color Beschichtung?

Unser Partner Zinq - Voigt & Schweitzer, Spezialist für komplexe Metallbeschichtungen seit über 100 Jahren, appliziert direkt nach dem Feuerverzinken hochwertigen Pulverlack in einem integrierten und fortlaufend kontrolliertem Prozess. Die Beschichtung ist umweltfreundlich und lösemittelfrei.

In Partnerschaft mit | In partnership with

**ZINQ**<sup>®</sup>  
Voigt & Schweitzer

**Sie haben Fragen ?  
Any questions ?**

info@nussbaum-group.de

## DUPLEX COATING SMOOTH PROTECTION



From now on we offer the special coating Duplex Color for all our scissor, double-scissor and 4 post lifts. The Duplex Color coating offers all the benefits of galvanizing plus Oxygen Care.

You get the usual Nussbaum aesthetics and gain additional guaranteed longevity through maximum protection. Duplex Color is ideal for lifts that have to withstand particularly harsh conditions. Your lift is safely protected against corrosion throughout its entire lifecycle. In addition, the Duplex Color coating offers such a high-quality surface that it can also function as the perfect show-piece in the reception area.

For which lifts does Nussbaum offer the Duplex Color coating?

All scissor lifts, Uni Lift, double-scissor lifts, Jumbo Lift and 4 post lifts Combi Lift.

How can I order the lifts with Duplex Color coating?

When ordering, just mention that you would like a lift with Duplex Color coating.

How does the Duplex Color coating work?

Our partner Zinq - Voigt & Schweitzer, a specialist in complex metal coatings for over 100 years, applies high quality powder coating directly after galvanizing in an integrated and continuously controlled process. The coating is environmentally friendly and solvent-free.